

平成 26 年 10 月 5 日

## 安佐三師会サッカーフェスタ開催

安佐薬剤師会  
加藤 頼孝

毎年恒例となっています、安佐三師会サッカーフェスタ（安佐医師会・安佐歯科医師会・安佐薬剤師会共催）を昨年と同じ場所の文教女子大学さんで開催致しました。

この大会は23回と回を重ね20年以上も続く伝統あるサッカー大会となっています。

今年度は8月に広島土砂災害が発生したこともあり、大会を行うべきか3団体で多くの議論を重ねましたが、災害にも負けない安佐地区の連携・結束を固めるためにも、復興を目的としたチャリティー開催を決定しました。

今年度は安佐医師会さんからは荒木先生のみでの参加で少し寂しかったのですが、日頃お世話になっているメーカーさんたちも参加して頂きにぎやかな大会となりました。



毎年、雨で悩まされるこの大会なのですが、（参加者の中には雨男・雨女と申し出る方もちらほらと・・・）今年は勢力の非常に強い台風（台風18号）まで近づいて！！大会開催が危うし！！と思ったのですが、奇跡的にも曇り空&気温も上がらず雨降らず！！と最高のコンディションで行う事ができました。

今年の安佐薬剤師会は新しく山下薬局・藤井薬局の先生方が新しく参加され、ますます活気づくものとなりました。



チャリティーイベントの為、勝敗は付けず1試合1試合、楽しく行う事ができました。ビッグプレーには大きな拍手、バテそうな選手がいればみんなで鼓舞するなど、日頃のストレス発散と運動不足の解消、スポーツする喜びを参加者全員で分かち合いました。来年はもっと参加会員を増やして、楽しくスポーツを通じて安佐医師会・安佐歯科医師会・安佐薬剤師会とも連携を深めていこうと思っていますので、皆様の参加をお待ちしております。初心者の方も大歓迎で～～～す。

最後に、八木・可部地区での災害にて、被害に遭われた方々に心よりお見舞いを申し上げますとともに、快く施設をご使用させて頂きました高校・大学関係者の皆様にも、心より感謝申し上げます。

